



19.09.2024 00:00 CEST

Bärenherzpokal 2024: Schützenverein Grimma spendet 1.000 Euro

Am 25. Mai 2024 wurde vom Schützenclub Muldental e.V. der Bärenherz-Pokal als vereinsoffener, überregionaler Schießsport-Wettkampf in der Schießhalle Grimma ausgerichtet. Jeder Teilnehmer konnte starten, so oft er wollte, das beste Ergebnis hat am Ende gezählt. Die dabei erzielten Startgelder sollten dem Kinderhospiz Bärenherz Leipzig als Spende zugutekommen. Insgesamt konnten so an diesem Tag 903,50 Euro gesammelt werden.

Der Betrag wurde dann durch den Verein noch aufgerundet, sodass am 17. September 2024 insgesamt 1.000 Euro an uns übergeben werden konnten.

Wir danken bärenherzlichst dafür.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de